

Barcelona acoge por segunda vez la celebración del Día de la Educación Financiera bajo el lema “**Infórmate. Planifica. Decide.**”

- El acto tendrá lugar en la sede de la CNMV en Barcelona el próximo 6 de octubre y se podrá seguir en *streaming* en la página web www.finanzasparatodos.es
- Participarán en el evento el presidente de la CNMV, Carlos San Basilio, la subgobernadora del Banco de España, Soledad Núñez, la directora General del Tesoro, Carla Díaz, y el deportista Saúl Craviotto, entre otros
- Se otorgarán los Premios Finanzas Para Todos, que recaen en INVERCO y BANKIDU, y se celebrará la final del Concurso Escolar de Educación Financiera

23 de septiembre de 2025

El próximo 6 de octubre se celebra la 11^a edición del **Día de la Educación Financiera** con el lema **“Infórmate. Planifica. Decide”**. El acto central tendrá lugar en la sede de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) de Barcelona. La jornada también se podrá seguir en *streaming* a través de www.finanzasparatodos.es

El objetivo de esta convocatoria, impulsada desde el **Plan de Educación Financiera** promovido por la **CNMV**, el **Banco de España** y el **Ministerio de Economía, Comercio y Empresa** con la participación de entidades colaboradoras de diferentes ámbitos, es concienciar a la sociedad de la importancia de adquirir conocimientos sobre finanzas personales para resolver situaciones cotidianas.

De este modo, el lema de este año pone el foco en las ventajas de una buena **planificación financiera** a partir de formación e información suficientes para tomar las decisiones económicas más acertadas en cada etapa de la vida, y así construir un futuro estable y seguro.

El evento contará con la presencia del presidente de la CNMV, **Carlos San Basilio**, la subgobernadora del Banco de España, **Soledad Núñez**, la directora General del Tesoro y Política Financiera, **Carla Díaz**, y otras autoridades representantes del resto de las instituciones participantes.

En el acto intervendrá el piragüista español **Saúl Craviotto**, bicampeón olímpico, cuatro veces campeón mundial y tres veces campeón de Europa, que explicará la importancia de la planificación financiera durante su carrera.

Asimismo, se entregarán los **Premios Finanzas Para Todos**. En esta edición, el galardón a la **mejor trayectoria** recae en la **Asociación de Instituciones de Inversión Colectiva y Fondos de Pensiones (INVERCO)**, por su sólido compromiso con la educación financiera; mientras que en el de **mejor iniciativa**, en **BANKIDU**, proyecto promovido por dos jóvenes emprendedoras de acercar la educación financiera a niños y niñas desde los 3 años.

Durante el encuentro, también se celebrará la final del **Concurso Escolar de Educación Financiera**, que este año estrena la categoría cadete. Sus finalistas son el **Colegio Entreolivos** de Dos Hermanas, Sevilla, y el **IES José Arencibia Gil** de Telde, Las Palmas. En la categoría juvenil quedan como finalistas dos centros educativos de Madrid, el **Colegio el Prado** y el **Colegio Alemán**.

Para más información:

División de Comunicación
Departamento de Comunicación de la Secretaría de Estado de Economía
Dirección de Comunicación de la CNMV

91 338 50 44
91 603 79 27
91 585 15 30